

世界の子どもたちにワクチンを 吉田小でエコキャップ運動



集められたキャップと保健委員の皆さん

吉田小では、昨年7月から保健委員会が中心となり、エコキャップ運動が行われています。

これは、子どもたちに地球の環境や命の大切さを学んでもらおうと、同校PTAの発案により始まったものです。

活動の中心となった保健委員の児童たちは、少しでも多くのキャップを集めようと、低学年の児童向けに劇などを演じて活動の目的をわかりやすく説明。その効果もあり、11月29日までに各家庭から約5万個ものキャップが集められ、同日、佐倉市にある回収業者へ届けられました。

週末は何かがある！

ふれあいパーク情報



甘酒サービス

1月3日(月)はおいしい甘酒を用意し、皆様のご来場をお待ちしています。

たこ揚げ大会

日時…1月16日(日)10時から受付開始

参加費…無料(先着30名様)

ふれあいパーク恒例のたこ揚げ大会を開催します。たこはパークで用意し、自分で組み立てる体験もできます。終了後は、たこをプレゼント！

*オードブルやお寿司、切り花など各種取りそろえております。

*花・植木見本園には、ポインセチア・シクラメン・洋ランなどの季節の花が皆様をお待ちしています。

*新年は3日(月)から営業を始めます。(3日は15時まで)4日(火)から通常営業となります。

☎ふれあいパーク八日市場☎70-5080

市民病院に七宝焼きギャラリー

闘病している人たちのつらい入院生活を少しでも元気づけようと、七宝焼き市民サークル『Bサークル』の皆さんが市民病院の廊下に色鮮やかな作品を展示し、訪れる人に華やぎと安らぎを与えています。



廊下の壁面に飾られた作品の数々

これは、同サークルメンバーの入院経験から、少しでも患者さんの励みになればとの申し入れがあり実現したものです。

現在、廊下を行き交う人たちがギャラリーの前で立ち止まり、作品を間近で見ると感想を述べ合い、心温まる交流の場になっていますので、ぜひお立ち寄りください。

☎市民病院☎72-1525

熱心に声をかける一日女性警察官



一日女性警察官が
防犯キャンペーン

年金振込日の12月15日、振り込み詐欺などの犯罪を防止しようと、市内金融機関に勤務している女性3人が匝瑳警察署から「一日女性警察官」に任命されました。

女性警察官の制服に身を包んだ3人は、市内の金融機関を巡回し啓発チラシなどを配付。来店者に被害防止を呼びかけました。

チーバくんが県のマスコットに！

ゆめ半島千葉国体・ゆめ半島千葉大会のマスコットキャラクターとして、両大会のPRで大活躍した「チーバくん」が、1月から千葉県のマスコットキャラクターになりました。

いろいろなグッズに登場したり、県内各地で開催されるイベントに出演したりと、引き続き様々な形で千葉県のPRを行っています。

これからも、「チーバくん」をよろしくお願いします。

☎千葉県報道広報課☎043-223-2242



みんなのひろば

はつらつ No.51

吉田地区吉田
秋山礼子さん (20)



子どもたちが大好き!

「さふさ委員会」(詳細は12ページ)の学生スタッフとして活動しています。私は今年度、スタッフのリーダーとして合宿に参加していたということもあり、内閣府特命担当大臣表彰という素晴らしい賞をいただけることが決まったときは、努力が報われたような気がしてとてもうれしかったです。

委員会のスタッフになったのは、私が高校生だったとき。学校で募集があったのがきっかけでした。子どもが好きで、将来は保育士か小学校の先生になりたいと思っていたので、自分のスキルアップのために「よし、やってみよう!」と思ったんです。

合宿中は子どもたちの見守り役という立場ではありませんが、長い間一緒に生活することで自分自身も成長することができ、非常にいい経験をさせてもらっています。

普段は、ベビーシッターのアルバイトなどしながら大学に通って教育学の勉強中。自分の夢に向かってこれからも頑張ります。

117 アイドル登場 118



平和地区上谷中

鶴殿亜紀ちゃん(3歳)
豊和さん、真樹子さん

わんぱくでとっても明るい性格の亜紀ちゃんは、おしゃべりが大好きで誰とでも仲良くお話ができます。好きな食べ物はバナナとママが作るカレーで、野菜はちょっぴり苦手。通っている保育園ではお遊戯会に向けて踊りの特訓中で、休みの日は公園で滑り台に乗るのが楽しみ。名前はパパとママ2人で考えました。元気で優しい子に育ってほしいです。



栄地区堀川

越川響子ちゃん(5歳)
碧子ちゃん(3歳)
慶一くん(1歳)
芳弘さん、多恵子さん

しっかり者の響子ちゃんはハンバーグとギョウザが好きで、いつも外で元気に遊びます。マイペースの碧子ちゃんはトマトとリンゴが好物で、好きなキャラクターはミッキー。おっとりした性格の慶一くんはごはんを良く食べ、犬と遊ぶのが楽しみ。みんな元気に伸び伸びと育ってほしいです。



みんなみて!!

アートギャラリー



紙ねんどで作ったケーキ「いちごのもり」。色をぬったマカロニと、お散歩のときに拾ったドングリで飾りつけをしたよ。

栄保育園

すぎ た ゆう すけ 輔くん



私の将来の夢は、お母さんと同じ保育士さんになること。それを紙ねんどで形にしました。エプロンは本物の布です。

近藤小 6年 保さん



美術室で見つけたお気に入りの写真を油絵にしました。黄色の花がきれいに咲いている様子を表現できたと思います。

八日市場二中 2年

あき やま な 秋山まい奈さん

